O ALTO ARAGÓN

El PSOE aragonés enmienda los PGE para sumar 2,4 millones

D.A.

HUESCA.- El Partido Socialista de Aragón ha presentado tres enmiendas a los Presupuestos Generales de Estado (PGE), para aumentar la inversión en la provincia de Huesca en 2.375.000 euros, destinados a la línea del ferrocarril entre Huesca y Canfranc, las balsas laterales de Monegros y el embalse de Biscarrués.

Según expuso el PSOE en una nota de prensa, una de las enmiendas recoge destinar 1,5 millones de euros a la modernización de la línea ferroviaria entre Huesca y Canfranc. La diputada socialista por Huesca, Marta Gastón, explicó que "se trata de una aportación importante que posibilitará impulsar este proyecto relevante para nuestra provincia, y que viene a completar las actuaciones llevadas a cabo en este sentido, como la variante ferroviaria de Huesca, que entró en funcionamiento hace un año".

El PSOE ha presentado

también enmiendas por una partida de 500.000 euros para el embalse de Biscarrués y por otra de 375.000 euros para las balsas laterales de Monegros.

La diputada socialista por Huesca, Teresa Villagrasa, valoró la presentación de estas enmiendas, "que posibi-

litarán aumentar los recursos para continuar trabajando el próximo año en dos proyectos que no habían sido contemplados en el Proyecto de Ley y que se incorporarán tras la aprobación de estas en-

miendas".

Por otra parte, se van a presentar otras que tienen por objeto todo Aragón, entre las que se encuentra la solicitud de 4 millones de euros para los planes de desarrollo rural sostenible, o las partidas destinadas a pueblos recuperados por UAGA, UGT y CCOO. Las enmiendas presentadas por el grupo socialista plantean una inversión adicional en todo Aragón de 15.778.000

euros. El comunicado del **PSOE** recuerda que la inversión del Estado en el Alto Aragón el próximo año superará lo 427 millones de euros, que supone un incremento de más del 13% con respecto a los del ejercicio anterior. "Dentro de la austeridad y rigor con que están elaborados estos presuconsideramos que puestos, atienden las necesidades de la provincia oscense, ya que las partidas cubren principalmente tanto las infraes-tructuras de comunicación e hidráulicas demandadas como las necesidades de los colectivos más débiles", co-incidieron en señalar las dos parlamentarias oscenses.